



India establece centro Brics de atención exclusiva al sector Mipymes

Description

(Nueva Delhi) India estableció un centro integral para brindar apoyo a micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) de los países Brics, con un enfoque en el fortalecimiento de las competencias de la Industria 4.0, informaron hoy autoridades.

El proyecto denominado Centro Brics de Competencias Industriales (BCIC) resultó de la cooperación del Departamento de Promoción de la Industria y el Comercio Interior (DPIIT) y la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI), de acuerdo con el Ministerio de Comercio e Industrias.

Para su concreción se firmó un Acuerdo de Fondo Fiduciario por el asesor económico del DPIIT Agrim Kaushal y el director de la ONUDI, Cristiano Pasini, formalizando la participación de India en el marco del BCIC.

El Consejo Nacional de Productividad (NPC), designado como el Centro Indio para las Competencias Industriales de los Brics, contribuirá al desarrollo de capacidades, la mejora de la productividad y la adopción de prácticas de manufactura avanzadas.

India preside este año el Brics, que reúne a 11 importantes mercados emergentes y países en desarrollo del mundo: Brasil, China, Egipto, Etiopía, Indonesia, Irán, Rusia, Arabia Saudita, Sudáfrica, Emiratos Árabes Unidos y por supuesto la nación surasiática.

Belarús, Bolivia, Kazajstán, Cuba, Malasia, Nigeria, Tailandia, Uganda, Uzbekistán y Vietnam se unieron a la organización multigubernamental como países socios en 2025.

El 13 de enero último, Nueva Delhi presentó el sitio web y el logo de su presidencia del Brics este año, marcada por un carácter humanista bajo el tema Construyendo resiliencia, innovación, cooperación y sostenibilidad.

En la ocasión, que marcó el primer evento organizado por las autoridades indias respecto a la dirección del bloque representativo del Sur Global, el canciller Subrahmanyam Jaishankar señaló que su país se enfoca en la cooperación para abordar los desafíos compartidos de manera equilibrada e inclusiva.

Significó que se trabajará para fomentar el diálogo, la cooperación y las respuestas prácticas, teniendo en cuenta las prioridades nacionales y en respuesta a problemáticas complejas como las incertidumbres geopolíticas, los panoramas económicos, los riesgos climáticos, los cambios tecnológicos y las brechas de desarrollo.

El ministro de Asuntos Exteriores apuntó que India se guiará por las metas de construir resiliencia para fortalecer

capacidades en áreas como la agricultura, la salud, la reducción del riesgo de desastres, la energía y las cadenas de suministro, permitiendo a los miembros resistir las crisis globales.

También, en promover la innovación mediante el despliegue de tecnologías nuevas y emergentes para abordar los desafíos socioeconómicos, en particular los que enfrentan los países en desarrollo, a través de la cooperación en startups y pequeñas y medianas empresas.

Además, en fomentar la cooperación y la sostenibilidad con el impulso de la acción climática, la energía limpia y de vías de desarrollo sostenible.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2026